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Zusammenfassung


KLAKS (Konzept Leipzig: bewegungsaktive Adipositasschulung für Kinder im Schulalter) ist ein einjähriges interdisziplinäres Schulungsprogramm für Familien mit übergewichtigen oder adipösen Kindern und Jugendlichen in Leipzig. Die KLAKS-Adipositasschulung stellt ein ganzheitliches Therapiekonzept dar. Die Intervention besteht aus einer ambulanten interdisziplinären Schulung in den Bereichen Medizin, Ernährung, Bewegung und Verhalten unter Einbezug der Eltern. Das Programm ist modular aufgebaut, wobei die einzelnen Module aus praktischen und theoretischen Anteilen bestehen. Die Schulungen werden von einem speziell ausgebildeten interdisziplinären Team aus Kinder-und Jugendmedizinern, Sozialwissenschaftlern, Psychologen, Pädagogen, Sportwissenschaftlern und Ökotrophologen/Diätassistenten gestaltet. Es finden wöchentlich zwei Sporteinheiten sowie abwechselnd jeweils eine Ernährungs-, Verhaltensoder Medizinschulung von 60 Minuten statt. Ergänzend werden Elternabende, Kochvormittage, Ferienangebote und Familienexkursionen angeboten.
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Summary


The KLAKS programme (Concept Leipzig: exercise-based obesity education programme for school children) is a one-year interdisciplinary education programme for families with overweight/obese children or adolescents in the area of Leipzig and represents a holistic therapy programme. The intervention consists of the following modules: medicine, nutritional education, physical activity and behaviour therapy and includes the whole family, i.e. parents. The programme is structured in practical and theoretical units and is offered by an interdisciplinary team consisting of paediatricians, social scientists, psychologists, educationalists, sport scientists and dieticians. Each week, the following units take place: two physical activity units and one of the following units: nutritional education, behaviour therapy or medicine education. In addition, we offer parents evenings, cooking trainings, holiday offers and family excursions.
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